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　皆さんこんにちは、７月18日今期第
３回目の例会です。今日は齋藤会長が
お休みで、副会長も都合が悪いという
ことで、直前の私に声がかかりまし

た。よろしくお願いします。
　つい３週間前までここに立っていたわけです
が、だいぶ前のことのように思われます。
　齋藤会長が最初の例会で、美術、芸術にかかわ
る陶芸家としてまた違った視点で皆様に何かをお
伝えできればとおしゃっていました。ロータリー
の場合、異業種の皆さんが集まってスタートされ
たと聞いております。そういう意味では芸術とい
う今までにない業種の方が見られるわけで、興味
も増しますし関心もわきます。これから例会を楽
しみにしていきたいと思います。

出席率　100％

横瀬和夫君（高田東RC）

髙坂光一君（７/12・13（土・日）IA年次大会）
チャールズ・C・ストラットン君（７/13㈰国際
奉仕フォーラム）
石田誠夫君（７/18㈮糸魚川中央RCにて卓話「白

内障の話」）

入会式
高橋正彦君
（㈱高橋建設　代表取締役）

大沼公成君
（㈱第四銀行高田営業部　執行役員・部長）

出席・ニコニコBOX委員会
水上喜芳君―母の葬儀に過分なる、ご香資を

頂きありがとうございました。
高橋正彦君―入会に際して

国際奉仕委員会
国際奉仕フォーラムの報告

配布物：週報２号、久比岐能パンフ

三井慶昭君―久比岐能のPR

＊バナー紹介
・東京飛火野RC
・横浜戸塚RC

第３回例会 №３７月18日㈮

会長代理挨拶会長代理挨拶 石倉　　悟石倉　　悟

出 席 報 告出 席 報 告

セ レ モ ニ ーセ レ モ ニ ー
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ビ ジ タ ービ ジ タ ー

メイクアップメイクアップ

委 員 会 報 告委 員 会 報 告

会員インフォメーション会員インフォメーション

そ の 他 報 告そ の 他 報 告
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　今年度最初の卓話は「毎年11月１
日に制定された上越市教育の日」の
推進運動の経緯と今後についての講
話でした。

①「教育の日」の制定は、新潟県・市町村では
上越市が最初の制定である。

②平成17年に上越市を教育文化都市にしたいと
情熱を持った退職校長有志が集まり、運動が
スタートし、10年かかって、制定に至った。

③平成26年５月11日に制定記念式典、記念講演
（下村博文文部科学大臣）、記念祝賀会が行
われた。の報告の後、「毎年11月１日」への
期待を熱く語られました。

　『子どもたちには自分が住んでいる郷土の良さ
を知ってもらいたいと思います。もっと違った大

　当地区７分区のIMは高田ロータリークラブが
ホストクラブとして９月27日㈯「やすね」を会場
に開催されます。その準備委員会（総務・会計・
登録・広報・プログラム担当）が23日午後２時か
ら高田ロータリークラブ事務所（写真）で開催さ
れました。
　式典後の記念講演では日本画家川崎日香浬様に
よる「ようこそ神話の国上越へ」～謙信も帰依し
た古代奴奈川王朝～、アトラクションでは久比岐

青少年奉仕委員長　中田　正君
　７月20日㈰朝６時半より高田ロータアクトクラ
ブの本年度初奉仕活動として永井会長をはじめと
するアクター４名、牧野幹事を含むロータリアン
４名とロータリアンのご子息３名の総勢11名で直
江津郷津海岸の清掃を約
一時間行いました。穏や
かな海を見ながらの活動
で気持ち良い汗を流しま
した。

都会や海外を憧れるのはいい事ですが、日本列島
はどんなところにもその地域の自然・文化・歴史
があり、特色があり、魅力があると言う事に気づ
くことです。地域の人も地域の力を子どもたちへ
伝える必要があります。子どもたちには、地域の
底力を実感して魅力を発信する力を培ってもらい
たい。「義」のこころを持ち、「志」を持って学
ぶ力をつけてもらいたいと思います。
　街の中が子供たちの会話で賑わい、明るく、楽
しく、動いている姿は誰が見ても「がんばれー」
と応援したくなるものです。毎年11月１日は家族
みんなで、教育と向き合い、子どもさんの１年の
成長を顧みて次の１年につなぐ日にしてほしいと
願っています。』

能「羽衣」が予
定され、IMに
花を添えること
になりました。
　また、記念講
演会・アトラク
ションはロータ
リアン以外の一
般参加も呼びかけることになりました。

卓 話 志あるところ必ず道あり！「上越市教育の日」制定
新潟県立看護大学副理事長　戸北　凱惟 様

IM（９/27）開催準備進む

　IM（Intercity Meeting：都市連合会）は、近隣都市の複数クラブが
集まって開かれるロータリーの会合。五大奉仕部門をカバーしつつ、

ロータリーの特徴やプログラムなどを検討する。クラブ会員全員参加のこの会合の目的は、会員相互
の親睦と知識を広めることであって、さらに、会員にロータリー情報を伝え、奉仕理念を勉強するた
めに開催される。決議や決定はない。IMへの出席はメークアップとなる。

一口メモ　IMとは

直江津海岸で清掃奉仕直江津海岸で清掃奉仕
回 日 講演者：演題 会　　場

５ ８月１日 ガバナー公式訪問 デュオ・セレッソ

６ ８月８日 納涼会 宇喜世

－ ８月15日 特定休会日 －

７ ８月22日 大谷　光夫君
『続　ロータリーあれこれ』 デュオ・セレッソ

８ ８月29日
えちごトキめき鉄道㈱

代表取締役社長　嶋津　忠裕様
『演題：未定』

デュオ・セレッソ

８月例会プログラム


